



## Cynthia López Castro dice que ya es tiempo de un cambio en la CDMX y va a dar la batalla



Cynthia López será candidata del PRI al Senado. Créditos: Cuartoscuro

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Cynthia López Castro, diputada federal del PRI habló sobre su candidatura al Senado y los planes que tiene una vez que inicien las campañas electorales.

"Toda mi trayectoria ha sido legislativa, desde los 16 años empecé a trabajar, competí por primera vez en la ciudad de México a los 21 años, competí en el

2012 por Tlalpan. Como diputada federal soy de las primeras diputadas reelectas por la CDMX y hoy con esta distinción que mi partido me da de poder competir en el Senado".

La actual diputada aseguró que una de sus principales funciones será darle voz a las minorías de la CDMX en el Senado por el PRI, asimismo dio detalles de la labor que estará haciendo durante la intercampaña.

Para terminar, la Cynthia López se dijo confiada en ganar pese a que las encuestas por el momento no favorecen a la alianza PRI, PAN y PRD y es que según ella estos sondeos se realizan sólo a un sector de la población, aquel que ha salido beneficiado con programas sociales como la Pensión Bienestar.

<https://bit.ly/3vBgF5n>